

FDP Maintal

NEUJAHRSGEGLN ZUM JAHRESAUFTAKT

27.01.2014

FDP MAINTAL BEGINNT JAHR SPORTLICH

„Nach den vielen Feiertagen ist es gut mit einer guten Kugel das Jahr zu beginnen!“ begrüßte am vergangenen Wochenende der Maintaler FDP-Ortsvorsitzende Jörg Fusenig zahlreiche Mitglieder und Freunde der Liberalen zum Neujahrskegeln. Wie schon in den Vorjahren wollten sie ihre Fähigkeiten auf der Kegelbahn der Turngemeinde Dörnigheim ausprobieren und anschließend mit einem gemeinsamen Essen auf das neue Jahr anstoßen. „Wir wollen nicht nur über Politik reden, sondern auch mit Spaß und Bewegung für Abwechslung sorgen.“ ergänzte Jörg Fusenig, dass die Maintaler FDP nicht nur an den politischen Diskurs denkt. Mit von der Partie waren auch die beiden Maintaler liberalen Stadtverordneten Thomas Schäfer und Ulrike Schmidt.

Für das neue Jahr haben sich die Liberalen vorgenommen, mit vielen Aktionen und Gesprächen in der gesamten Stadt Präsenz zu zeigen. So wollen sie auf die Vereine zugehen und mit ihnen über deren Anliegen, aber auch über die finanzielle Lage der Stadt zu sprechen. „Wir möchten unsere Ansätze der Politik für Maintal besser erklären.“ sagte Jörg Fusenig in seiner Begrüßungsansprache. Er rechnet damit, dass die Diskussionen um den Städtischen Haushalt sehr bald wieder auf der Agenda stehen werden, da die Stadtverordnetenversammlung im Dezember einen Haushalt beschlossen hat, der bei der Kommunalauflaufsicht durchfallen muss. Ebenso wird die neu aufgeflammte Debatte um die Grüne Mitte weitergehen. „Es wird auch in 2014 viel geben, zu dem die Liberalen ihre Position darstellen werden.“ gab der Ortsvorsitzende einen Ausblick auf die kommenden Monate.